

Jelang Taraweh, Kapolsek Buer Sampaikan Pesan Kamtibmas Melalui Kultumnya

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INDONESIASATU.ID

Mar 27, 2023 - 14:35



Sumbawa NTB - Berkesempatan berdiri di depan para jemaah sholat tarawih, Kapolsek Buer Polres Sumbawa yakni Iptu Ma'ruful Amaly SH., berikan pesan kamtibmas.

Pesan kamtibmas itu di sampaikan oleh Iptu Amaly sebelum pelaksanaan sholat tarawih berjamaah bertempat di masjid Agung Nurul Huda, Kelurahan Seketeng Sumbawa, Minggu (26/03/23).

Terpantau Kapolsek Buer itu memberikan Kultum kepada jamaah dan memberikan himbauan pesan-pesan kamtibmas kepada para jamaah Masjid.

Ia menyebutkan bahwa Polda NTB dan jajarannya khususnya Polres Sumbawa telah melaksanakan kegiatan Ops Pekat Rinjani 2023, dimana dalam kegiatan tersebut Polsek Jajaran juga di libatkan sehingga hasil yang dicapai lebih maksimal.

Dalam kesempatan itu, Iptu Amaly juga meminta dukungan seluruh lapisan masyarakat untuk membantu pihak Kepolisian dalam memberantas berbagai penyakit masyarakat dengan cara memberikan informasi sedetail mungkin kepada Polisi agar dapat di tindak lanjuti.

Lanjut Iptu Amaly, bahwa keamanan adalah sebuah situasi yang sangat penting karena tanpa rasa aman kita semua tidak akan dapat melaksanakan kegiatan seperti saat ini. Keamanan merupakan sebuah kebutuhan bagi kita semua sehingga kami menghimbau agar kita semua secara bersama - sama menjaga situasi daerah yang sudah aman ini.

"Jika kita mengaku sebagai seorang beriman maka kita harus memiliki rasa peduli antar sesama. Melaporkan segala bentuk kemungkaran kepada pihak yang berwewenang merupakan salah satu bentuk kepedulian kita antar sesama." ungkap Iptu Amaly.

Ditempat terpisah, Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Kapolsek Buer tersebut, kegiatan kultum tersebut merupakan salah satu cara Kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat guna menyampaikan pesan-pesan kamtibmas khususnya di momentum bulan suci ramadhan yang lebih berkah.

"Apa yang dilakukan oleh Kapolsek Buer patut di acungi jempol, sya berharap kegiatan serupa dapat dilakukan oleh seluruh anggota guna lebih dekat masyarakat dalam memberikan himbauan sehingga Kamtibmas dapat tetap terjaga " jelas Kapolres. (Adb)